

# 次回 2015年1月24日(土)

10:00～ アベ NO THANK YOU! シンポジウム

12:30～ 銀座パレード

川嶋みどり  
日本赤十字看護大学名誉教授



## ☆ 「1人の力」を信じましょう。

村のお祭りに、それぞれ自家製のワインを持参することになって、集まった人々それぞれが大きな樽に注ぎました。村の長老が、「さあ、みんなで乾杯！」と樽からくみ出したワインは、何とただの水だったのです。「自分1人くらい...」と思っていたのに、それぞれのみんが同じことを思って水を持ち寄ってしまった！

この昔話から、みなさんは何を思いますか。

今、1番大切なこと、それは1人の力を信じて、意見を述べ行動することだと思います。

1人が棄権してもたいしたことはない？

1人が戦争に反対しても意味がない？

いいえ、いいえ

国民1人1人が平等に発言する場、それは選挙です。

言うこともできなくなったが手には未だ

平和を守る1票がある(八坂スミ)

この気概に学び

戦争をしない、させない国に向かう思いを次世代の方たちと共有したいと願います。

アベ NO! THANK YOU!